

AVISO

InfoGibraltar

La selección absoluta de fútbol de Gibraltar disputa su primer partido oficial en el Estadio Victoria

- **El combinado gibraltareño que dirige Julio Ribas perdió frente a Macedonia (0-2) en su primer partido en la Liga de las Naciones**
- **Tras su remodelación, el Estadio Victoria ya puede acoger encuentros oficiales de la UEFA de manera provisional hasta la construcción del nuevo**

Gibraltar, 7 de septiembre de 2018

La selección absoluta de fútbol de Gibraltar se estrenó anoche contra Macedonia en la nueva competición creada por la UEFA, la Liga de las Naciones. La ocasión fue doblemente histórica para el combinado gibraltareño que dirige el uruguayo Julio Ribas, pues por primera vez disputó un partido oficial internacional en el Estadio Victoria, que se llenó.

El encuentro, que fue dirigido por el árbitro danés Jens Maae, se saldó con victoria para los macedonios con goles de Ivan Tričkovski en el minuto 19 y Egzijan Alioski en el minuto 35. La selección gibraltareña salió al campo con la siguiente alineación: Kyle Goldwin, Joseph Chipolina, John Sergeant, Lee Casciaro, Anthony Bardon, Liam Walker, Alain Pons, Jayce Mascarenhas-Olivero, Erin Barnett, Anthony Hernández y Tjay De Barr.

Los aficionados gibraltareños, que agotaron las entradas disponibles, vivieron este primer partido en el Peñón con gran intensidad a pesar de que el resultado no fue el deseado. Especialmente emocionante para asistentes y jugadores fue escuchar el himno nacional de Gibraltar, que fue seguido con todo el estadio en pie.

A principios de año, el Estadio Victoria terminó de ser remodelado, sobre todo en lo referente al césped, por lo que ya puede acoger de manera provisional, y hasta la construcción del nuevo estadio sobre el mismo terreno, partidos oficiales de la UEFA. La selección sub-21 de Gibraltar ya jugó aquí el pasado mes de marzo, pero el de ayer fue el primer encuentro oficial de la absoluta. Previamente a la remodelación del Victoria, el equipo se trasladaba a Faro (Portugal) para jugar. A este respecto, cabe recordar que la selección gibraltareña se veía obligada a trasladarse a Portugal para estos encuentros por la negativa de España a disputarlos en territorio español, a pesar de los numerosos ofrecimientos por parte de La Línea para que se celebrasen en su Estadio Municipal.

En la Liga de las Naciones participan 55 federaciones, incluyendo las dos últimas en conseguir el plácet de la UEFA, Gibraltar y Kosovo. Estas 55 selecciones están divididas en 4 ligas (A, B, C y D), de acuerdo al ranking de coeficientes de las selecciones nacionales de la UEFA.

AVISO

En la Liga 4 participan las 16 selecciones con los coeficientes más bajos, lo que garantiza una mayor igualdad y la posibilidad de que estos equipos puedan ir sumando victorias a sus respectivos historiales.

El grupo de Gibraltar es el D4, en el que está junto a Macedonia, Armenia y Liechtenstein. Aparte del partido de ayer, la selección yanita se enfrentará en el Estadio Victoria a Liechtenstein el 16 de octubre y a Armenia, el 16 de noviembre. Todos los partidos serán a las 20:45h, hora local.

Nota a redactores:

Esta es una información elaborada por la Oficina de Información de Gibraltar.

Para cualquier ampliación de esta información, rogamos contacte con
Oficina de Información de Gibraltar

Miguel Vermehren, Madrid, miguel@infogibraltar.com, Tel 609 004 166
Sandra Balvín, Campo de Gibraltar, sandra@infogibraltar.com, Tel 637 617 757
Eva Reyes Borrego, Campo de Gibraltar, eva@infogibraltar.com, Tel 619 778 498

Web: www.infogibraltar.com, web en inglés: www.gibraltar.gov.gi/press-office

Twitter: [@InfoGibraltar](https://twitter.com/InfoGibraltar)